

XPOS

Koopsud I Laksanakan Penyusunan/Input Data RKA-KL TA. 2023

Tony Rosyid - XPOS.CO.ID

Apr 2, 2022 - 04:21



Jakarta - Penkoopsud I. Asisten Perencanaan (Asren) Koopsud I, Kolonel Pnb Somad, S.I.P., membuka kegiatan Penyusunan/Input Data Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian Negara/Lembaga (RKA-KL) belanja pegawai dan barang

Koopsud I Tahun Anggaran 2023, yang dilaksanakan di Wisma Mulyasari, Kabupaten Bogor. Diikuti oleh seluruh Pekas, Kaprogar dan Pejabat Penandatanganan Surat Perintah Membayar (PPSPM) di jajaran Koopsud I, (Kamis, 31-03-2022).

Dalam sambutannya Pangkoopsud I Marsda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S., M.M., yang dibacakan oleh Asren Koopsud I Kolonel Pnb Somad, S.I.P., menekankan, “Kepada seluruh peserta, untuk hindari penyelewengan anggaran sekecil apapun dan dalam bentuk apapun.

Disamping itu, dalam Penyusunan RKA-KL harus senantiasa disesuaikan sehingga sejalan dengan situasi dan kondisi yang ada, serta memerlukan ketelitian yang tinggi dalam memasukkan data, ” tegas Marsda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S., M.M.. “Mari sama-sama bertekad mewujudkan TNI AU yang disegani dikawasan, serta mengedepankan marwah Koopsud I.

Mulailah dari hal yang terkecil untuk mendapatkan hasil yang maksimal. Yakinlah berawal dari niat dan mindset yang baik, untuk memegang teguh amanah dan bertanggung jawab dalam setiap tindakan yang kita lakukan, saya yakin TNI Angkatan Udara akan dapat menjadi TNI yang profesional, ” ujarnya lebih lanjut.

Pangkoopsud I juga mengharapkan, Dalam kegiatan Penyusunan RKA-KL dapat memperoleh hasil yang lebih akurat dan akuntabel, melalui koordinasi yang tersinergi sehingga dapat digunakan sebagai usulan penyerapan anggaran Tahun Anggaran 2023. “Untuk mencapai kinerja pengelolaan anggaran yang baik harus diawali dengan proses akurasi penganggaran yang lebih optimal, ” tegas Alumni AAU '91 kepada para peserta. Kegiatan Penyusunan/Input Data RKA-KL belanja pegawai dan belanja barang Koopsud I TA. 2023 akan berlangsung selama 2 hari (31 Maret – 1 April 2022).

Pada penyusunan RKA-KL Koopsud I kali ini, para peserta mendapat bimbingan dari KPPN Pusat Jakarta, Ibu Sri Utami melalui vicon, tentang perbaikan pola penyerapan anggaran dan peningkatan kinerja pelaksanaan anggaran serta dijelaskan mengenai pengoperasiaan Aplikasi SAKTI.

Pelaksanaan penyusunan RKA-KL ini tetap mematuhi dan memperhatikan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 dimulai dengan Swab Antigen sebelum mengikuti rapat penyusunan RKA-KL di Wisma Mulyasari, pengecekan suhu, memakai masker, dan menyediakan tempat cuci tangan dengan sabun. Turut hadir juga dalam Penyusunan/Input Data RKA-KL Komandan Lanud Atang Sendjaja - Bogor, Marsma TNI Suliono, S.Sos. (Putri)